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СОВЕЩАНИЕ МЕХАНИЗАТОРОВВ минувшую субботу в Доме культуры р. п. Тоншаево состоялось совещание механизаторов района.«Задачи полеводов, вытекающие из решений ноябрьского (1982 года) Пленума Ц К  К П С С »  — такова тема выступления на нем заместителя председателя Р А П О  Р. Н. 
Окунева.В обсуждении доклада приняли участие директор совхоза «Пижемский» В. С. Суслов,инженер -механик совхоза «Ош- -

минский» Е. С. Синцов, председатель колхоза имени Ленина 
Ю. В. Дурнев, бригадир кормодобывающей бригады колхоза «Коммунар» В. Л. Опарин, начальник мехотряда районного объединения «Сельхозхимия» 
В. Н. Мараев, главный агроном совхоза «Прогресс» Н. А. 
Андреев, звеньевой картофелеводческого звёна ^колхоза «Путь Ленина» В. В. Втюрин,управляющий районным объединением «Сельхозтехника»

В. П, Лобанов, звеньевой по выращиванию льна колхоза «Малокаменекий» П. В. Волков, заместитель прокурора района. 
И. П. Топоров.С заключительным словом на совещании выступил председатель исполкома районного Совета Ф. И. Тарасов.Собравшиеся приняли социалистические обязательства.Материалы совещания будутопубликованы, в следующем номере газеты.

В ТРУДОВЫХ КОЛЛЕКТИВАХ

КВАРТАЛЬНЫЙ ПЛАН ВЫПОЛНИЛИУспешно . справился с выполнением плана первого квартала коллектив Тоншаевского межхозяйственного лесхоза. План по выпуску товарной продукции выполнен на 106,7 процента, реализация товарной продукции составила 102 процента к плануй выпущено,*. пиломатериалов 763 кубометра, производительность труда составила 107,3 процента к плану.

С  честью справился с поста-' вленными задачами цех лесопиления, возглавляемый мастером А. В. Костюниным. И хотя по ряду причин,. связанных с переходом в новый цех и наладкой технологического оборудования, в январе и феврале было допущено отставание по выпуску пиломатериалов, коллектив этого цеха с полной отдачей поработал в марте и тем -самым обеспечил выполнение

квартального плана по выпуску пиломатериалов.Здесь трудится немало хороших людей, которые со всей ответственностью понимают поставленные перед коллективом задачи. Это рамщики Л . Д . Шубин и В .'М . Никитин, рабочие А. В . Гераскин, Н . С . В а сенев, В. И. Русских и другие.
А. КОНОВАЛОВ, директор Тоншаевского межхозяйственного лесхоза.

ИДЕТ ТЕХНИЧЕСКИЙ ОСМОТР

СТОПРОЦЕНТНАЯ ГОТОВНОСТЬНаверное, тот, кто утром 8 апреля проезжал по трассе Тоншаево —Ошминское, обратил внимание на ровный ряд машин, выстроившихся на площади у кбнторы колхоза «Путь Ленина». Тщательно отремонтированные, с любовью подкрашенные, чисто вымытые, они радовали глаз, создавали впечатление приподнятости, 'силы и мощи.В районё проходит технический осмотр транспорта. Из хозяйств колхоз «Путь Ленина» первым представил имеющуюся в наличии технику на техосмотр.Члены комиссии ' придирчиво осматривают каждую машину, проверяют ее техническое состояние, комплектность, внешний вид. Волнуются водители— дляних. эго большой и ответственный экзамен. Долго и тщательно готовились они к этому дню. Механик В. Е. Васильев, глав

ный инженер Л. П .Опарин много делали для того, ~чтобьщ техника была подготовлена своевременно и качественно.И вот итог: из девятнадцати транспортных единиц- все готовы на 100 процентов, замечаний у членов комиссии не г. Госавтоинспектор Тоншаевского Р О В Д  В. Н. Меньков доволен: техосмотр прошел хорошо. В этом есть и заслуга мастера- наладчика В. А. Перевалова, слесаря С. Пурнина, бригадира тракторного отряда Н. В. М алышева, электросварщика А. А. Маковеева, которые работали в мастерских" и в гараже с утра до вечера, выполняя все необходимые ремонтные работы.Но, конечно же, основная доля всех работ ложится на водителей. Каждый шофер внимательно обсмотрел, «обстукал» каждую деталь, устранил малейшую неисправность, сделал все от себя зависящее, чтобы

во время техосмотра «показать товар лицом».Особенно хорошо подготовились к техосмотру шоферы В. П . Солоницын, Е . Е. Соломин,  ̂ II: П . Куклин, Н . Н . Гагиков, А . Ф. Поплаухин, Ю . Б. Кукушкин, В. С. Втюрин.«Есть своя закономерность в том, что техосмотр у нас проводится весной, —заметил председатель колхоза Н. А. Миха- лицын.— Очень скоро, с началом весенних полевых работ, транспорт будет на ходу большую часть суток, и как важно, чтобы к столь важному периоду он был отремонтирован и находился всегда на ходу. В страдную пору время очень дорого».Колхоз «Путь Ленина», где отлично подготовили транспортные средства к техосмотру, должен служить примером и для других хозяйств. Комиссия продолжает свою работу.
А. Р И Н СК И Й .

На снимке: автомобили на линейке готовности. Фото В. Янкина,

В ЦЕНТРАЛЬНОМ КОМИТЕТЕ КПСС И СОВЕТЕ
МИНИСТРОВ СССР

П Р И Н Я Т О  П О С Т А Н О В Л Е Н И ЕЦентральный Комитет К П С С  и Совет Министров С С С Р  приняли Постановление «О мерах, * по дальнейшему повышению технического уровня и качества машин и оборудования . для сельского хозяйства, улучшению использования, увеличениюпроизводства и поставок их в 1983— 1990 годах».В Постановлении отмечается, что важнейшим условием '  выполнения Продовольственной программы С С С Р  является переоснащение сельскохозяйственного производства высокоэффективной техникой. За период после мартовского (1965 г.) Пленума Ц К  К П С С  . значительно увеличены поставки машин колхозам и совхозам, качественно обновлен состав машинпо -тракторного парка, более чем в три раза повышена энерговооруженностьсельскохозяйственного труда.Вместе с тем некоторые машины и оборудование, выпускаемые для сельского хозяйства, ещё не в полной мере отвечают современным требованиям. Имеются серьезные недостатки в использовании машин в хозяйствах. В Постановлении указаны задачи Министерства тракторного и сельскохозяйственного машиностроения, Министерства машиностроениядля животноводства и кормопроизводства. министерств и ведомств С С С Р , выпускающих машины и оборудование для сельского хозяйства, по повышению технического уровня и качества, увеличению производства и поставок их на 1983— 1990 годы.На 1986— 1990 годы установлены объемы производства и поставок сельскому хозяйству машин и оборудования для растениеводства, животноводства н кормопроизводства, тракторов, тракторных прицепов, экскаваторов, бульдозеров, грейдеров, грузовых автомобилей и полуприцепов, имея в виду, «обеспечить в основном потребность колхозов и совхозов в высокоэффективной технике. При этом упор делается на преимущественное увеличение выпуска навесных и прицепных машин к мощным тракторам, а также техники для внедрения в сельскохозяйственное производство энергосберегающих, почвозащитных и индустриальных технологий.Ц К  К П С С  и Совет Министров С С С Р  утвердили комплекс мер, направленных на сокращение сроков создания и освоения новой техники, повышение эффективности работы научно- производственных . объединений, научно -исследовательских, конструкторских, проектно -конструкторских и технологических организаций.В Постановлении подчеркнуто, что одна из главных задач Министерства тракторного и сельскохозяйственного маши

ностроения и Министерства машиностроения для животноводства и кормопроизводства состоит в повышении эксплуатационной надежности и долговечности сельскохозяйственнойтехники. Признано необходимым создать за 1983— 1990 годы в тракторном и сельскохозяйственном машиностроении и в машиностроении для животноводства потенциал, который гарантирует удовлетворение потребностей сельского хозяйства в машинах и оборудовании высокого технического уровня и качества.  ̂ Установлены задания по вводу в действие в 1966— 1990 годах соответствующих производственных мощностей.Ц К ' К П С С  и Совет Минист- ров С С С Р  предусмотрели широкую программу работ по коренному .улучшению использования, технического обслуживания, ремонта и хранения техники в сельском хозяйстве.В -этих целях, в частности, министерствам и ведомствам, советским органам, Советам агропромышленных объединений поручено осуществить, начиная с 1983 года, широкое внедрение прогрессивных форм организации использованиятехники, индустриальных технологий возделывания сельскохозяйственных культур,развивать и совершенствовать методы организации работ по использованию техники, распространять опыт хозрасчетных механизированных бригад.Необходимо значительно повысить дневную выработку механизаторов на тракторах, комбайнах и других сельскохозяйственных ма'шинах, обеспечить при этом существенное снижение расхода дизельного топлива и затрат на содержание техники.Учитывая общегосударственную важность задачи по переоснащению сельского хозяйства новой техникой, к решению которой должно быть приковано внимание широких масс трудящихся страны, Центральный Комитет К П С С  и Совет Министров С С С Р  обязали партийные и советские органы, министерства и ведомства рассматривать реализацию указанных в Постановлении заданий и мер как первостепенное деле# имеющее большое экономическое и политическое значение. За это, несут персональную ответственность первые руководители соответствующих министерств, ведомств, местных органов, объединений, учреждений и организаций.Партийным и государственным органам поручено установить за выполнением предусмотренных заданий и мер строгий контроль. Направить на осуществление поставленных задач организаторскую и политическую работу, мобилизовать на это трудовые коллективы.
(ТАСС).

ПЕРЕБИРАЕМПолным - ходом в колхозе имени Кирова идет подготовка семенного материала картофеля. Его уже подготовлен® в хозяйстве . свыше 50 тонн.Переборку клубней ведут члены полеводческой бригады и шефы—рабочие и служащие лесоучастка Шахунского лес; промхоза. Из этой организации ежедневно прибывает десять человек.

УРОЖАЮ -  83КАРТОФЕЛЬ.Общее задание по переборке разбито по цехам. Каждый день на работу приезжают разные люди. И трудятся они производительно. Заботу об их доставке к хранилищу и обратно- взяло на себя хозяйство, выделив для этой цели автобус. Правление колхоза имени Кирова довольно своими помощниками.
В ЗА Й Ц ЕВ .
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬСЕМИНАРСЕКРЕТАРЕЙ11 апреля в зале заседаний райкома К П С С  прошел очередной семинар секретарей партийных. организаций района.С докладом «О задачах партийных организаций по совершенствованию организационнопартийной работы в свете требований ноябрьского (1982 г.) Пленума Ц К . К П С С »  выступил заведующий орготделом райкома К П С С  А. И. Кутергин.В прениях по докладу приняли участие секретарь парткома Пижемского леспромхоза В. Б. Тютяев, секретарь парторганизации Тоншаевского райпоA. Й . Соколова, заместительсекретаря парторганизацииПижемского лесхоза Р. А. Шелков.Об основных направлениях воспитательной работы в современных условиях говорил заведующий отделом пропаганды и агитации райкома К П С С  А. В. Мальцев.«Совершенствование партийной учебы и экономического образования» —такова был^ тема выступления заведующего парткабинетом райкома К П С СB, П . Кудрявцева.Заведующая отделом культуры А . А . Крючкова выступила с вопросом «Дальнейшее. развитие культурно-массовой работы в районе».Итоги работы семинара подвел второй секретарь райкома К П С С  А. П . Кожин.

А. М И ХА ЛИЦЫ Н.РАСТУТ РЯДЫГалина Петровна Пакичева работает дояркой на Евстро- повской ферме колхоза «Коммунар», и работает неплохо, старается добиваться высоких, стабильных надоев. В коллективе животноводов она пользуется уважением, трудится с огоньком, на совесть.Коммунисты хозяйства оказа-. ли ей большое доверие, единогласно приняв Г. П . Пакичеву кандидатом в члены К П С С . Галина Петровна заверила, что это доверие она постарается оправдать честным, добросовестным трудом и активностью в рбщественных делах.
И. НОВОСЕЛО В,  секретарь парторганизации колхоза «Коммунар».НАГРАЖДЕНАГРАМОТОЙАнтонина Ивановна Соколова работает заведующей отделом кадров Тоншаевского райпо. К своим обязанностям она относится добросовестно, за что пользуется заслуженным авторитетом в коллективе.Кроме того, Антонина Ивановна ведет большую общественную работу. Коммунист Соколова возглавляет партийную организацию райпо, много делает по росту ее рядов, ведет немалую воспитательную работу, много делает для развития социалистического^ соревнования в своей системе. Не случайно, благодаря деятельности секретарят партийная организация райпо —одна из , лучших в районе.На днях бюро Тоншаевского райкома К П С С  наградило Антонину Ивановну Соколову П очетной грамотой за добросовестный и безупречный труд и активную общественную работу.

А. РИНСКИЙ.

В ТЕСНОЙ СВЯЗИ С ИЗБИРАТЕЛЯМИДепутатами в районный С овет, сельские и поселковые Советы избраны лучшие представители рабочего класса, колхозного крестьянства и советской интеллигенции. В районном С о вете широко представлены рабочие и колхозники — люди труда, чьими руками непосредственно создаются материальные ценности нашего общества. Надежной и крепкой. опорой Советов стали их постоянные' комиссии. Они помогают выполнять принимаемые решения, активно работают во время подготовки сессий.Советами района образовано 68 постоянных комиссий, в работе которых участвуют . 334депутата, или 79,5 процента от общего числа, а также 344 активиста. С  участием постоянных комиссий для рассмотрения на сессиях подготовлен в 1982 году 101 вопрос. За 1982 год все Советы в установленные сроки провели 80 сессий, -на которых рассмотрели 195 вопросов, в том числе по вопросам промышленного производства —7, сельского хозяйства, землепользования и охраны природы —34, по торговле и общественному питанию — 12, по жилищно -коммунальному хозяйству и благоустройству— 13, по народному образованию и культуре — 14, по укреплению социалистической законности и охране общественного порядка — 11, по здравоохранению и социальному обеспечению — 12 вопросов.Повысились качество подготовки вносимых для рассмотре

ния на сессии вопросов и действенность принимаемых решений. Стало традицией информировать депутатов о работе исполкома в межсессионный период, о работе постоянных комиссий, о работе депутата в округе.В обсуждении рассматриваемых на сессиях вопросов принимали участие 75 депутатов. Депутатами внесено 26 запро

сов к руководителям советских и хозяйственных органов. Особо важное место в работе занимает, выполнение наказов избирателей. Советами на X V III  созыв принято к исполнению 157 наказов, 52 из них реализованы.Более настойчиво работают с наказами избирателей исполкомы Тоншаевского, Пижемского поселковых, Кувербского, Прудовского сельских Советов народных депутатов. Наказам избирателей уделяли внимание, не только Советы, но и руководители колхозов, совхозов, предприятий, учреждений и организаций.По итогам соревнования среди сельских Советов в 1982 году первое место занял Тонша- евский поселковый Совет (председатель исполкома Б. Н. Смирнов). Деятельность поссовета характеризуется умением концентрировать свои усилия на основных, решающих напра

влениях развития народного хозяйства. Нго исполнительный комитет работает в тесном контакте с правлениями колхозов, партийными, профсоюзными и комсомольскими организациями, постоянно оказывает расположенным на его территории колхозам и учреждениям практическую помощь в выполнении плановых заданий.Много , внимания уделяется Со

ветом вопросам благоустройства, бытового обслуживания населения, организации закупок излишков молока у населения.В социалистическом соревновании по закупкам молока от населения за 1982 год Тонша- евский поселковый Совет занял первое место в третьем и четвертом кварталах.Исполком райсовета уделяет внимание учебе советского актива, вопросам улучшения организационно -массовой работы Советов, работе депутатов в своем округе. На кустовых семинарах председателей постоянных комиссий сельских и поселковых Советов наряду с теоретическими вопросами организации работы постоянных комиссий проводится обмен опытом в работе, практические занятия.В районе создано 34 депутатских группы, 45 депутатских постов. Претворяя в жизнь указания партии и правитель

ства о всемерном развитии социалистической демократии, сельские и поселковые Советы уделяют большое внимание их связям с избирателями, повышению гласности в работе. Одной из таких форм являются собрания . и сходы граждан.В целях дальнейшего совершенствования стиля и методов работы Советов на заседаниях • исполкома райсовета были рассмотрены вопросы: «О практике работы исполкома Одош- нурского сельского Совета по руководству вбщественными самодеятельными организациями», «О . работе исполкома Тоншаевского поселкового С о вета по улучшению жилищных, коммунально -бытовых и социально - культурных условий жизни сельского населения в свете требований майского ... (1982 г.) Пленума Ц К  К П СС», «Отчет о работе исполкома Увийского сельского Совета народных депутатов»- и другие.IIcno.iKOM уделяет внимание качеству принимаемых решений, эффективности н актуальности рассматриваемых вопросбв,поднятию роли Советов и его авторитета, активизации работы депутатов в избирательных округах.Но нам необходимо улучшить планирование работы Советов, постоянных комиссий, расширить круг рассматриваемых вопросов, активизировать роль постоянных комиссий не толькэ во время подготовки сессий, но и ' в период между сессиями.
Ф. ТАРАСОВ,  председатель райисполкома.
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ПРОДОВОЛЬСТВЕННАЯ П Р О ГР А М М А -Д ЕЛ О  ОБЩЕЕ

С гектара нивы— максимум зернаХлеб, как известно, сам не родится. Его выращивают добрые и умелые руки хлебороба. Чтобы получить урожай, надо приложить огромный труд. А ' начинается этот труд задолго до того, как семена лягут в почву."Решения X X V I съезда и последующие постановления партии предусматривают' дальнейшее всемерное увеличение производства зерна, повышение устойчивости зернового хозяйства на основе совершенствования структуры посевных площадей, строгого соблюдения научно обоснованной системы земледелия, которые разработаны в каждом колхозе и совхозе, роста урожайности и осуществления других агротехнических и организационных мероприятий.Согласно принятых социалистических обязательств на 1983 год, колхозы и совхозы должны получить • урожайность зерновых культур по 12 ц с га, а валовой сбор зерна — 18528 тонн.В промышленности упущенные срокш выполнения отдельных операций можно наверстать в следующем периоде. В сельском же хозяйстве потери, связанные только с отступлением от оптимальных сроков проведения полевых 'работ, в дальнейшем ничем компенсировать невозможно. Наукой и практикой доказ*ано, что в наших условиях опоздание с боронованием зяби приводит к безвозвратной потере влаги до 100 тонн на га в день, а задержка с севом на три -дня снижает урожай на 2—-.3 ц с га.Прежде, чем получить высокий урожай, зёмлю надо накормить, восполнить то, что взял предыдущий урожай. Поэтому пет сейчас на селе заботы важнее, чем удобрение полей. Это важная составная часть работы по подготовке к весенней

посевной. Земли всех без иск лючения колхозов района нуждаются в коренном улучшении. И первым этапом в этом большом и важном деле является выполнение зимне - весенних агротехнических мероприятий, которые включают в себя заготовку и вывозку торфа, компостирование его с навозом, доставку компостов на поля с непременным буртованием. Нельзя забывать об известковании и фосфоритовании почв.С 1 ноября 1982 года в районе началася ударный семиме- сячник по заготовке и вывозке на поля колхозов н совхозов органических удобрений. По решению исполкома райсовета эту работу необходимо было выполнить в объеме 210 тыс. тонн, в том числе колхозы и совхозы собственными силами должны заготовить 73 тыс. тонн, районное производственное объединение «Сельхозхимия» — 100,прорабский участок Хмелевиц- кой П М К. —25, «Сельхозтехника»' — 12 тыс. тонн. По состоянию на 28 марта в районе вывезено 181 тыс. тонн, или 86 процентов к заданию.В колхозе «Коммунар», например, задание в объеме 6 тыс. ' тонн выполнено на 182- процента. В этом хозяйстве на сегодняшний день уже имеется 21,7 тыс, тонн, ■ или Около 10 тонн на 1 гектар пашни. Хорошо шла вывозка в колхозах имени Кирова, имени Свердлова, имени Тимирязева, совхЛе «Прогресс». Не ■ выполнили задание колхозы «Красная нива», «ВДалокаменский», совхозы «Пн- жеМский»" и «Вякшенерский».Руководители и специалисты этих хозяйств больше заняты выискиванием причин • своей неорганизованности. чем налаживанием четкой работы механизированных отрядов плодородия. Некоторые из них, видимо, до сих пор не могут уяснить, что только на заботли

вый уход земля отзовется доо- против головни и других боле-рым урожаем.При лю(эых темпах вывозки ни в коем случае нельзя забывать о качестве компостирования, правильном соотношении компонентов, хорошей укладке штабелей. От качества работы с органическими удобрениями зависит их эффективность, прямо влияющая на улучшение структуры почвы и повышение урожайности.Перед сельскими тружениками в 1983 году поставлена задача — внести по 8— 10 тони органики на гектар пашни. Своевременное и качественное выполнение задания по вывозке и внесению их в почву позволит , успешнее выполнить установленные планы и принятые обязательства по урожайности всех возделываемых и хозяйствах района культур.Успеха в борьбе за урожай достигнут прежде всего те хлеборобы, которые положат в землю .сортовые, высококачественные" семена. В большинстве хо-- зяйств нынче имеется необходимый запас семян зерновых и зернобобовых культур высокоурожайных районированных сортов. Много внимания им уделяется в колхозе имени Кирова, «Путь Ленина», «Коммунар» н других хозяйствах. Вместе с'-тем, имеются факты, когда к золотому фонду урожая относятся неуважительно. . Так, в колхозах «Красная нива», имени Ленина и «Малокамен- ский» крайне низрк процент кондиционных по влажности семян. А ведь именно кондиционный посевной материал обеспечивает дружные и • крепкие всходы, которые лучше противостоят капризам погоды, дают высокий урожай.В целях повышения качества семян агрономы должны позаботиться о весенней просушке и прогревании их, обработке

знеи и вредителей, проведении неотложных агроприемов, обеспечивающих получение дружных всходов на каждом гектаре посевов.Особой заботы требуют весной посевы озимых, которые лучше используют запасы вла,- • ги, обеспечивают устойчивые сборы зерна. В прошлом году колхоз «Путь Ленина» собрал по 24,2 ц с га озимой пшеницы, имени Кирова’ — 17,9, «Ко?,* мунар» — 15,7 ц с га. Такие урожаи по плечу почти всем хозяйствам района. Все зависит от своевременного и качественного ухода 'за посевами, соблюдения всего -комплекса агротехники.Важное значение имеет весенняя подкормка озимых азотными удобрениями. В’ первую очередь следует подкормить хорошо развитые озимые, а также ослабленные посевы. При этом нельзя допустить ошибок прошлого года, когда в некоторых колхозах применяли излишние . дозы азотных удобрений. Такие посевы переросли, полегли и дали пониженные урожаи. Нынче есть возможность подкормить все посевы, применить' в широких масштабах прикорневой способ . внесения туков, использовать удобрения в период вегетации растений для у л.уч-* шения качества зерна.Долг сельских партийных ор-- ганйзаций, вновь' созданных советов Р А П О  так скоординиров а т ь  деятельность колхозов, совхозов, всех партнеров земледельцев, чтобы посевная везде прошла четко и организованно, чтобы повсюду обеспечивались сжатые сроки и отличное качество работ, достигалась главная цель —высокий урожай на каждом поле.
Р.. ОКУНЕВ,заместитель Начальника управления сельского хозяйства.
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«Нам нужна сознательная, рабочая дисциплина, такая, которая 
двинула бы вперед производство. Нам надо наполнить борьбу за 
дисциплину большим содержанием, связать ее непосредственно с 
выполнением производственных заданий, тогда не будет, так ска
зать, «пустого выхлопа»,— говорил на встрече с московскими 

станкостроителями Генеральный секретарь ЦК К П СС Ю. В. Анд
ропов.

Высокие рубежи наметил в 1983 году коллектив мебельного це
ха Пижемского леспромхоза. Делом отвечая на решения ноябрь

ского (1982 г.) Пленума ЦК КПСС, мебельщики успешно приво
дит в действие все резервы производства. Особое внимание здесь 
уделяется решительному укреплению трудовой дисциплины и чет
кой организации труда. За счет повышения персональной ответст
венности каждого работника здесь решено снизить количество 
рекламаций, сдавать продукцию с оценкой «хорошо» и «отлично».

Мебельщики леспромхоза должны в этом году выпустить про
дукции на сумму 1185 тысяч рублей, а это почти 18 процентов 
объема реализации всего плана предприятия.ЗАЛОГ РЕАЛЬНОСТИ НАШИХ ПЛАНОВ

ИЗ ОПЫТА РАБОТЫ МЕБЕЛЬНОГО ЦЕХА ПИЖЕМСКОГО ЛЕСПРОМХОЗА

РАВНЯЯСЬ НА ПЕРЕДОВИКОВКоллектив нашего цеха дал слово досрочно завершить задание третьего года одиннадца^ той пятилетки. Этот пункт записан и в социалистических Обязательствах пижемских мебельщиков. Борьба за выполнение этого ответственного обязательства стала делом всех рабочих, инженерно -технических работников .и служащих. К аж дый члец нашего коллектива, где бы он ни трудился, старается внести свой вклад и добивается -его осуществления.,А когда цель ясна, светлее -горит огонек творческой активное™, добрыми делами оборачиваются результаты труда. Цех первые три месяца работал стабильно, постоянно выполняя планы, и поэтому успе- 'шно справился *с  -заданием квартала по вбшуску валовой продукции. Так, из плана производства валовой продукции 285 тысяч рублей коллектив нашего цеха фактически выпустил мебели на 293 тысяч» 
'*■  -рублей.За квартал мебельный цех выпустил столов-шкафов . при плане 2500 штук —2513, а ку

хонных наборов на 43 комплекта больше плана. Ежедневно коллектив мебельщиков Пн- жемского леспромхоза выпускает продукции на сумму четыре тысячи рублей.Способствовало успешному выполнению и то, что наши поставщики в начале года хорошо снабжали древесно-стружечной плитой, а поэтому "и цех работал . ритмично.В коллективе очень много людей, которые душой болеют за производство. В заготовительном отделении это Андрей Иванович Данилин, на прессе— Александр Посаженников, на отделке — Антонина Григорьевна Редькина, на сборке — Александр Анатольевич Смирнов, который является председателем цехового комитета, нз упаковке продукции — Сергей Дмитриевич Кислицын и Юрий Николаевич Копасов. Примером в труде служит депутат областного Совета народных депутатов Валентина- Александровна Качамина. Много добрых дел у мастера Александры Ивановны Сырчнной.В том, что мы успешно вы

полнили квартальный план, сказалось и укрепление трудовой дисциплины в цехе. У  нас производство на потоке, поэтому невыход на работу даже одного члена нашего коллектива может повлечь простои и на других операциях. Если, в минувшем году в цехе за квартал было двадцать прогулов, то в этом году таких нарушений трудовой дисциплины пока не было.В  этом году нам предстоит выпустить товаров народного потребления на сумму 1185 тысяч рублей, то есть сделать 10 тысяч штук столов -шка- фоа и 3200 комплектов кухонных наборов. За три месяца жителям нашей области уже реализовано 2884 стола-шкафа и 709 кухонных наборов.Задачи поставлены большие перед коллективом цеха, но мы постараемся не сдавать позиций, которые получены на старте года, а успешно довести их до конца года.
А. РО Д И О Н О В, начальник мебельного цеха Пижемского леспромхоза.

КТО НАС ВЫВОДИТ В МАСТЕРАНа районном совещании передовиков промышленности, строительства и транспорта бригадиру мебельного цеха вручили Почетную грамоту райкома К П С С  и исполкома райсовета и ценный подарок. Андрей Иванович Данилин —ветеран этого цеха. Но все отмечают его такую положительную черту в работе влю бит он повозиться с. молодыми. Д а это и не случайно, ведь редкий рабочий мебельного цеха не знаком с делами в заготовительном отделении, где и работает бригадиром А. И . Данилин.Наставник молодежи —гово

рят о нем в леспромхозе. А вот сколько молодых рабочих прошло через него,-сказать трудно, потому . что их было очень много. И все они стали хорошими специалистами своего де ла. Владимир Пакин проходит «университеты» Данилина еще до армии, но, отслужив положенный срок, вновь вернулся в цех. Мастер А. И . Сырчина тоже считает себя учеником Андрея Ивановича. Она до поступления в институт работала в заготовительном отделении.
На снимке: А. И. Данилин.

Фото В. , Качамина.

ЧЕЛОВЕК ТРУДОМ СЛАВЕН

ЗНАТОН СВОЕГО ДЕЛАМастер — непосредственный руководитель рабочих.' Он ближайший помощник начальника цеха, несет полную ответственность как за .руководимый коллектив, так и за его производственные показатели. Мастеру необходимо уметь создать здоровый психологический климат в коллективе. Человек, отвечающий этим требованиям, трудится в мебельном цехе. Это

мастера А. И. Сырчиной нет случаев нарушения трудовой дисциплины, тем более прогулов. Это результат постоянной работы мастера в контакте с администрацией цеха.Мебельный цех—‘ ее/ второй дом. Сюда она пришла работать в заготовительное отделение. Поняв, что здесь работа по душе, она поступает учиться в Йошкар-Олинский политехни?

Александра Ивановна Сырчина.Александра Ивановна — большой знаток своего дела. И  это основа авторитета мастера. По ее мнению, только при таком условии можно помочь людям в работе, указать' на недостатки, найти пути к их устранению.—Но знание дела — еще не все, —говорит Александра И вановна,— В подчинении у мае-' тера десятки людей, и нужно уметь с' ними работать: Каждого из них мастер должен хорошо знать, к каждому уметь подойти. Ведь важно не только привить человеку навыки к определенной работе, но и воспитать в нем добросовестное отношение if труду.В текущем году на- участке

яескии институт, а после его окощщния вновь возвращается в мебельный цех на работу уже мастером.В . этом году необходимо изготовить кухонных комплектов 3200 штук и столов-шкафов 10 тысяч штук. План первого квартала по этим изделиям выполнен.Александра Ивановна Сырчина ведет большую обществен-, ную работу. На последних выборах в местные Советы жители улиц Суворова и Микояна единодушно выдвинули и избрали ее депутатом в районный Совет народных депутатов.
А. Д А Н И Л О В .

На снимке: А. И. Сырчина.
Фото В. Янкина.Люди ПЫТЛИВОЙ МЫСЛИВ этом коллективе работает немало людей пытливой мысли. Они не только исполняют свою непосредственную работу, но к, видя «узкие' места» в йроиз- водстве, стараются их устра'- нить. Немало рационализаторских предложений на счету И вана Романовича Кокорина, Геннадия Степановича Пестова, Николая Григорьевича Коряко-» вцева, Дмитрия Нефедовича Колбина.Вот один из 'примеров. На царгу обеденного стола необходим качественный материал, но в заготовках шло много брака и приходилось из-за этого сдерживать производство. И  здесь сработала мысль рационализа

торов. Они предложили- царгу фанеровать березовым шпоном. Казалось бы, и новшество незначительное, но оно позволило изготовлять царгу из материала, который раньше сюда не шел.Поставили клееный ящик на поток- Что это дало производству? Ежегодно цех стал экономить только на этой операции сто кубометров дорогостоящих пиломатериалов.Много добрых дел у рационализаторов мебельного цеха, и все они сводятся к одному— удешевлению себестоимости продукции.
В. СМ И РН О В

Около двух лет работает в одном составе 
бригада на прессе в мебельном цехе. Этот Ком
сомольске -молодежный коллектив высоко не
сет марку цеха.

На снимке нашего фотокорреспондента 
В. Янкина вы видите (слева направо) Алексан
дра Безденежных, Александра Федяева, Вита
лия Ложкина и Александра Посаженникова.



ПОЧТА ПЕРВОГО КВАРТАЛАПозади первые три месяца 1983 года, заполненные большими и маленькими событиями, повседневными "Делами тружеников нашего района по воплощению в жизнь решений майского и ноябрьского (1982 г.) Пленумов Ц К  К П С С . Набирало размах и силу социалистическое соревнование. В коллективах сельского хозяйства и промышленности проходило широкое обсуждение принимаемых социалистических обязательств. Важными событиями а жизни села- стали отчеты и вы боры в колхозах. И все это нашло отражение в нашей газете, в письмах наших рабочих . и сельских корреспондентов. Всего за январь, февраль и март получено 309 писем, большинство из которых было' опубликовано.Одной из глав'ных задач экономической политики партии является успешное выполнение Продовольственной программы, борьба за эффективность и качество р.аботы, за строжайшее соблюдение трудовой и . производственной дисциплины на каждом рабочем месте. О  том, какая работа в этом направлении проводится в коллективах колхозов, совхозоз, промышленных предприятий, мы узнали из выступлений П. Кудрявцева, председателя Одошнурского - сельсовета, С. Шишкина, механика лесопункта Пижемского леспромхоза, Н. Михалицына, председателя райкома профсоюза работников сельского хозяйства, О. Каргапольцева, главного инженера П М О , В. Зайцева, председателя колхоза - имени Кирова и других.С  каждым днем набирает темпы весна, а подготовка к

(Обзор писем)ней началась задолго ;jo ее прихода. В зимние месяцы этого года уделялось большое внимание успешному проведению .зимовки скота, качественной и своевременной подготовке техники и семян к весеннепосевной кампании, вывозке удобрений на поля. Активно сотрудничали с газетой специалисты райсельхозуправления:В. Свиридова. К. Перминова, Л . Никонова, Е. Тайгунов, руководители хозяйств В. Евстро- пов, Н. Михалицын.Впереди —праздник труда— Ленинский субботник. Почин передовых . предприятий Москвы о проведении 16 апреля коммунистического - субботника, нашел отклик и в нашем районе, о чем сообщали В. Адушки- на из районного узла связи, А. Соколова из Тоншаевского райпо, К- Ефарова из Пижемского леспромхоза, Р. Евстро- пова из колхоза «Коммунар».Заслуживают внимания материалы о трудовых успехах коллективов, о передовиках соревнования, присланных председателем. Тоншаевской М П М К  Н . Хлыбовым, начальникомП М О  В. Тыриновым. экономистом О Р С а Пижемского леспромхоза Л . Усковой, экономистом Пижемского лесопункта Э. Клейменовой.Статьи на педагогические и медицинские темы присылали Г. Седова, П . Склярова, Т. Цветкова, И. Солоницына,А. Стрельников. А. Смердов, В Боброва. Культурную и спортивную жизнь освещали Л . Москвина, Н. Родионова, Т. Ры- жакова, И . Тютяева, В. Ж уравлев, В. Евстропов.

Редакция стремится повысить действенность публикуемых материалов и посланных на рассмотрение руководителям предприятий и организаций. Необходимо отметить, что определенные сдвиги в этом направлении есть, многие ответственные лица правильно понимают* роль критики в нашей жизни. Например, по-деловому и своевременно отреагировали на критику председатель колхоза 'имени Кирова В. С. Зайцев и директор . общепита В. Н. Втю- рина и с о о б щ а й ‘ нам о принятых мерах. А письма, направляемые в партком и рабочком Пижемского леспромхоза, ’ долго остаются без ответов, обещания тоже не всегда выполняются. Так, в сентябре прошлого года жители дома № 26 по -улице Жданова Зюс. Пижма писали о том, что Ж К О  некачественно провел ремонт, недостатки обещали исправить, однако на днях снова пришло письмо, что никаких мер принято не было до сих пор. Кроме того, мы не знаем, отремонтировали ли дом № 13 по улице Спортивной, как обещали в первом квартале этого года, вставили ли стекла в квартире Н . Кондратьевой.Осталось без ответа письмо А. Махнева и5 с. Ошминское, которое было направлено в Ошминский сельсовет, и некоторые другие письма.Как видно, круг вопросов, затронутых на газетных-страницах, широк и разнообразен. Это говорит о том, что крепнут связи редакции райгазеты с ее корреспондентами. Газета к вашим услугам, дорогие друзья. Ждем новых "писем.
Л. КУДРЯШ ОВА.

Ф И Л Ь М Ы  Н Е Д Е Л ИСценарий нового художеств венного фильма «Раскиданное . гнездо» производства киностудии «Бедарусьфильм» написан по одноименной пьесе кл'ас- сика белорусской литературы Янки Купалы ,с  использованием мотивов его драматической поэмы «Сон на кургане». Пьеса «Раскиданное гнездо» —это философская поэма, в основу которой положен реальный социальный конфликт....Расширяя фабрику, паныч сгоняет *с хуторов крестьян. Семья Зябликов владеет своей землей по праву—она давно выкуплена. Но неумолимый хозяин приказывает разрушить хату непокорных Зябликов, каждый из. которых ищет свой путь к спасению. В поисках • выхода из создавшегося положения обнажается жизненная философия каждого из членов семьи, психологические особенности, обусловливающие выбор своего пути., Большинство индийских фильмов, знакомых нашему зрителю, имеют свою, во mho- do м неповторимую, специфику. В жанре мелодрамы, к которому относится лента «Избавление», своеобразие индийского кино проявляется cvособой полнотой. Перед нами счастливая дружная семья: Кайлаш, его . красавица —жена Сима и души не чающая в отце- пятилетняя Пинки. Неожиданно безмятежную жизнь троих любящих людей нарушает несчастье.Остросюжетный политический фильм «Случай в квадрате 36—80» производства киностудии '«Мосфильм», затрагива- ет одну из наиболее важных проблем сегодняшнего дня — проблему сохранения мира.
Н. РО ДИ О Н О ВА.

ф  С п о р т

МЯЧ НАД СЕТКОЙ

Юрий Павлович Лямин работает преподавателем истории в 
Тоншаевской средней школе. Интересная работа отнимает много 
времени, но учитель находит минуты и для занятий живописью. 
Работы самодеятельного художника экспонируются на районных 
и областных выставках.

Особый раздел его творчества составляют пейзажи. Ю. П. Ля
мин тонко чувствует природу, умеет красками подчеркнуть ее 
красоту. Его картины учат прекрасному, прививают любовь к при
роде. 1

На снимке: последний штрих. Ю. П. Лямин за мольбертом.
Фото А. Эргле.

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА

Состоялись районные соревнования по волейболу между сборными командами поселков.В борьбу вступили четыре кол-' лектива. В составах команд было несколько новых игроков, показавших достаточно уверенные действия почти во всех элементах игры. Это пижемцы А. Коновалов, А. Походенько,А. Воробьев, О. Каргапольцез из Тоншаева, Ю. Лукьяненко из Буреполома. Все высокого роста, при более упорных тренировках они могут показывать еще более содержательную и зрелищную игру.Главная встреча турнира: Буреполом —Пижма. В первой партии хозяева легко одолели
ПЕРВЫЙРано открыли сезон футболисты нашего района. 10 апреля состоялась товарищеская встреча между тоншаевскимп и шайгинскими футболистами.В начале первого тайма преимущество имели шайгинцы. Они и открыли счет. К- Борисов, сместившись с мячом на левый фланг, сделал передачу во вратарскую площадку1, и подбежавший Е. Солоницын мощным ударом забил мяч в сетку.В конце тайма после многоходовой комбинации тоншаевцы сравняли счет, а затем А. Тру-

неразыгравшихся пижемцез со счетом 15:7. Во второй партии всю игру вели пижемцы. Счет был 8:2, 13:7 в их пользу. Несмотря на то, -что буре- поломцы сравняли счет — 14:14. этот поединок остался за пи- жемцами.В решающей партии победили буреполомцы вновь со счетом 15:7. Затем обе команды обыграли тоншаевцев и шайгинцев. Буреполомць! стали победителями этих соревнований. У  пижемцев второе место. Во встрече Шайгино —Тонша- ево победа, а вместе с ней и третье место, достались шай- гинцам. - „
В. НИ КО ЛАЕВ.

0  •
МАТЧшков отличным ударом метров с • 30 вывел хозяев поля вперед.Во втором тайме инициатива, надолго перешла . к шайгинцам. В одной из атак В. Смирнов вновь на левом фланге отвлек на себя внимание вратаря и защитника 'и сделал неожиданную передачу в центр. Н. "Удалову ничего не оставалось еде лать, как забить мяч в пустыеворота. Игра так и закончилась вничью 2:2.

В. Ж УР АВ Л ЕВ .

С 1 апреля началось вооста- новдение отпадающей подписки на газеты й журналы на второе полугодие. По району нужно восстановить 2300 экземпляров газет и журналов. Самое большое количество отпадающей подписки в отделениях связи: Пижма, Шерстки, Он:

минское, Шайгино, Буреполом. Ширта. Восстановление подписки на журналы заканчивается 20 мая, на газеты — 1 июня.Уважаемые подписчики, не забудьте своевременно продлить подписку на второе полугодие.Л . М И ХЕЕВА , начальник отделения «Союзпечать».

О ЛЮБИТЕЛЬСКОМ 
РЫБОЛОВСТВЕСтатьей 7 Правил рыболовства в рыбохозяйственных водоемах Волжско -Камского бассейна (с частичными изменениями) и в соответствии с пунктом 6 «Положения об охране рыбных запасов и о регулировании рыболовства ,в водоемах С С С Р »  любительский и спортивный лов рыбы, добыча водных животных и растений для личного потребления разрешаются всем гражданам Б Е С П Л А Т Н О  во всех водоемах, за исключением заповедников, рыбопитомников, прудовых и других рыбных хозяйств, рыбопромысловых участков с соблюдением Правил рыболовства и водопользования.В водоемах и на участках водоемов, где любительское и спортивное рыболовство организуется обществами охотников и рыболовов, лов рыбы разрешается членам этих обществ при наличии непросроченного членского билета. Ряд водоемов и участков водоемов, ранее закрепленных за обществами охотников и рыболовов по Горьковской области, переходят в свободные" водоемы и участки, на которых любители -рыболовы имеют право производить лов рыбы разрешенными орудиями лова, и в разрешенный период (кроме запрета во время нереста рыбы) —бесплатно, без членского билета и без путевки. С  перечнем водоемов, перезакрепленных за обществами охотников и рыболовов по административным районам области, можно ознакомиться в обществах охотников н рыболовов н.чв инспекции -рыбоохраны.Общества охотников'и рыболовов при выдаче или продлении членских билетов рыбакам- любителям О Б Я З А Н Ы  ознакомить *их с Положением и П р авилами рыболовства, ■'основными из которых являются: Р А З Р Е Ш А Е Т С Я  ловить рыбу на удочки, спиннинги, мормышки, подпуска, «ррзинки» с количеством крючков не более 10 штук на одного человека или лодку, независимо от того, сколько человек в ней будет находиться. Норма вылова на одного человека' в сутки не должна превышать пяти килограммов, за исключением, если вес одной рыбины превышает 5 кг. Л о вить можно всякую рыбу, кроме стерляди.З А П Р Е Щ А Е Т С Я :—находиться на водоеме, или в непосредственной близости от него с орудиями лова, применение которых в данном районе и в данное время запрещено действующими правилами рыболовства, а также со взрывчатыми и отравляющими веществами;— всякое рыболовство в течение всего года у плотин, шлюзов н мостов на расстоянии ближе 500 метров;—добыча рыбы с применением взрывчатых и отравляющих веществ, электротока, колющих орудий лова, а также огнестрельного и пневматического оружия;— лов рыбы -способом багре- ция. М. МАХОВ.
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